



Ecopetrol pidió suspender por tres meses los contratos de fracking, ¿por qué?

Se trata de los proyectos Kalé y Platero.



COMPARTIR

La compañía afirmó mantener su compromiso con las comunidades de Puerto Wilches.
FOTO COLPRENSA

MEDIO AMBIENTE EMPRESAS **ECOPETROL** HIDROCARBUROS FRACKING COLOMBIA

LA REPÚBLICA - COLPRENSA | PUBLICADO HACE 6 HORAS

a+ a-

En la mañana del martes **Ecopetrol** le pidió a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) **suspender por 90 días los contratos de Kalé y Platero**.

Estos proyectos, vale la pena destacar, estaban siendo adelantados bajo procesos no convencionales, conocidos como fracking.

De esta manera, se informó, se busca abrir un 'compás' de espera mientras se determina el futuro de los pilotos.



ECONOMÍA

"Este viernes llega solución al alza en tarifas de la luz": Irene Vélez

Esto, una vez ya pasó cerca de un mes desde que la ministra de **Minas** y Energía, Irene Vélez, radicara junto a la cartera de Ambiente un Proyecto de Ley que busca prohibir esta práctica en el país.

De los dos contratos anteriormente nombrados, **se derivan derechos y obligaciones legales ya adquiridas para el Contratista** y lo que se pretende, según el comunicado, "es continuar dándole un manejo adecuado al ejercicio de estos".

En su parte final, **Ecopetrol** afirmó que siempre ha sido respetuoso de las autoridades y de las instituciones y su actuación seguirá siendo conforme a esta premisa.

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

- 1 Nacional volvió a imponer su jerarquía ante Jaguares
- 2 El féretro de Isabel II ya está en Londres para el último adiós
- 3 El dólar cerró a \$4.413,91 en promedio, con un aumento de \$67 frente a la TRM
- 4 Movimiento estudiantil no descarta protestas en contra del Gobierno Petro
- 5 Procuraduría pidió a las alcaldías tomar medidas para retomar la seguridad en el Oriente

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > El dólar cerró a \$4.413,91 en promedio, con un aumento de \$67 frente a la TRM
- > Accionistas de Twitter aceptan oferta de compra de Musk, pero en octubre habrá juicio
- > Aliste el bolsillo: gasolina empezará a subir desde octubre
- > Nuevo presidente del Banco Agrario no convence por sus viejas polémicas
- > Congreso aprobó en primer debate monto de \$405 billones para el presupuesto nacional de 2023



ECONOMÍA

Taxis y pequeños comercios, los más preocupados por la gasolina

Adicional a esto, la empresa de mayor utilidades en el país afirmó mantener su compromiso con las comunidades de Puerto Wilches, con el fin de “seguir contribuyendo con iniciativas que generan bienestar y desarrollo territorial”.



ECONOMÍA

¿Otra opositora? Procuradora Cabello se fue en contra de gravar pensiones altas en la tributaria



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y
SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO